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KAB. CIREBON - Riko Riyanto Wakil Sekretaris DPD KNPI Kab. Cirebon bidang
pembangunan meminta program pemerintah Kabupaten Cirebon bukan hanya
memberi perhatian terhadap pemulihan ekonomi saja, namun juga perhatian
terhadap peningkatan jalan. Tujuannya untuk kelancaran aktivitas yang akan
berdampak besar terhadap perekonomian dan kesejahteraan masyarakat.

“Kami minta program pembangunan jalan di Kabupaten Cirebon harus terus
diprioritaskan, salah satunya di wilayah utara karena kondisinya masih terbatas,
dan masih banyak jalan yang perlu dibangun maupun ditingkatkan agar aktivitas
masyarakat semakin lancar, kalau  kondisi jalan bagus maka kegiatan ekonomi
masyarakat juga akan semakin meningkat,” kata Riko, Senin (27/02/2023).

Menurutnya, saat ini banyak jalan yang rusak, hal ini sangat dikeluhkan karena
mengganggu aktivitas masyarakat. Selain itu juga keterbatasan infrastruktur



masih dialami masyarakat di kawasan pelosok.

Riko yang juga sebagai Pengamat kebijakan publik ini juga mengatakan, jalan
poros yang melintasi dari Kecamatan Suranenggala, Kecamatan Arjawinangun
dan Kecamatan Plered, saat ini kondisinya jalan banyak yang rusak parah.

“Kami mengharapkan Pemerintah Kabupaten Cirebon dapat segera membantu
perbaikan jalan poros tersebut sehingga masyarakat dapat sejahtera dan
perekonomian mereka dapat meningkat,” tutupnya.
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